

PRI DENUNCIA ABANDONO DE TULTITLÁN

Critican resultados del operativo Liberación

NOÉ ÁLVAREZ

Cristina Ruiz señaló que las autoridades municipales de Morena han sido omisas ante la presencia de grupos criminales

En conferencia de prensa, la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) denunció el abandono en que se encuentra el municipio de Tultitlán y calificó como una simulación el reciente operativo Liberación implementado por el Gobierno del Estado de México en la zona sur del territorio.

De acuerdo con la dirigente estatal, Cristina Ruiz, el municipio de Tultitlán es hoy uno de los municipios más golpeados por la violencia, con altos índices de homicidios, extorsión, robo a transporte público y cobro de piso a comerciantes. Se-



RAMSÉS MERCADO

Las autoridades mencionaron que este operativo se trató de una acción meramente mediática

ñaló que las autoridades municipales de Morena han sido omisas ante la presencia de grupos criminales, que operan con total impunidad en colonias como Lázaro Cárdenas, Sierra de Guadalupe, Ampliación San Marcos y Lechería.

Al referirse al operativo Liberación, desplegado recientemente por el Go-

bierno estatal en el sur del Estado de México, la senadora fue enfática en señalar que se trató de una acción meramente mediática y aunque participaron más de 2 mil 800 elementos de diversas corporaciones, los resultados fueron mínimos, con apenas 48 personas detenidas, entre ellas 14 por narcomenudeo, y sin una es-

MUNICIPIOS MÁS INSEGUROS

- Ecatepec
- Chimalhuacán
- Naucalpan
- Cuautitlán Izcalli
- Toluca
- Tlalnepantla
- Nezahualcóyotl

trategia clara de seguimiento.

"Este operativo es otra muestra del espectáculo al que nos tiene acostumbrados la administración de la 4T en el Estado de México. Es un montaje que no resuelve los verdaderos problemas de seguridad. No se atacan las causas ni se garantiza la permanencia de las fuerzas de seguridad", subrayó.

Durante el pronunciamiento, también se presentaron cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), que colocan a siete municipios mexiquenses como los más inseguros del país, todos ellos gobernados por Morena: Ecatepec, Chimalhuacán, Naucalpan, Cuautitlán Izcalli, Toluca, Tlalnepantla y Nezahualcóyotl, ya que según la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana (ENSU), la percepción de inseguridad en estos municipios supera por mucho la media nacional.